

180

Indianapolis den 8 July 34

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent F. Behret eröffnet Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. Fred Pottmann war krank vom 8 Junie bis 22 June und zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund Herm Merzel war krank vom 6 Junie bis den 4 July and ist zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt und noch krank.

Fred Rösener war krank vom 20 May bis den 19 Junie und ist zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Eine Rechnung von \$11.25 für die Bonds des Schatzmeisters wurde verlesen und angenommen Hierauf folgte die Zahlung der Beiträge

Einahme	39.50
Zinsen	81.50
Ausgabe	63.10

Carl Brandt Sect.

180

Indianapolis 8 July 34

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. Fred Pottmann was sick from 8 June until 22 June and is entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit and healthy again.

Herm. Merzel was sick from 6 June until 4 July and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefic and still sick.

Fred Rösener was sick from 20 May until 19 June and is entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit and healthy again. This report was accepted and deferred for payment. A bill of \$11.25 for treasurer's bonds was read and accepted Hereafter came payment of dues

Income	39.50
Interest	81.50
Disbursements	63.10

Carl Brandt Sect.